



168 m²

Réf. MZIST1975

4 500 000 €

St-Tropez

Appartement à vendre (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exceptionnel penthouse situé au dernier étage de la plus luxueuse résidence de St-Tropez, équipée d'une conciergerie, d'une équipe de maintenance à l'année, de deux piscines chauffées, intérieure et extérieure, d'une salle de sport, de saunas, d'un hammam, d'un ascenseur, de vidéosurveillance, et d'un service de sécurité privé l'été. Intégralement rénové en 2024, cet appartement au dernier étage est vendu meublé avec du mobilier sur mesure Collection Particulière et Delcourt Collection, avec télévisions et système surround sound Bang & Olufsen. Entrée desservant le grand et lumineux séjour, ...

Exceptional penthouse located on the top floor of the most luxurious residential building in St-Tropez, offering a full-time concierge, maintenance team, heated outdoor and indoor swimming pools, large gym, saunas and steam room, as well as advanced CCTV cameras throughout the property and a private security service during the summer. This top floor apartment was entirely renovated in 2024 and outfitted with custom furniture by Collection Particulière and Delcourt Collection. The apartment is equipped with Bang & Olufsen televisions and surround sound music system. The entrance leads to a ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SA

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

